

PTP 1: Listado de estrategias para implementar o fortalecer la inteligencia emocional de los estudiantes en los procesos de evaluación

Nombre del participante: Nely Parra Izaguirre

| <p align="center">Listado de estrategias para fortalecer la autoestima de los estudiantes en los procesos de evaluación</p> | <p align="center">Análisis descriptivo de cada una de las acciones (¿Cómo las llevará a cabo?)</p> |
|---|--|
| <p>Felicitarlos por su logro, esfuerzos y éxitos.</p> <p>Dedicarles tiempo de calidad brindándoles amor, comprensión, confianza y seguridad.</p> <p>Fomentar en los niños la auto aceptación como son.</p> <p>Apoyo de padres de familia para brindarles seguridad, respeto y amor-</p> <p>Brindarles responsabilidades de acuerdo a su edad.</p> <p>Ponerles límites y normas claras desde la edad de preescolar</p> | <p>Durante la jornada de trabajo, actividades propuestas o con alumnos que no deseen trabajar.</p> <p>Siempre y cuando lo requieran cada día durante la jornada de trabajo.</p> <p>Siempre, el día a día de su vida con el apoyo de padres de familia.</p> <p>Apoyarlos con personas profesionales, dando platicas acerca de las emociones en la etapa del preescolar.</p> <p>Escuelas para padres.</p> <p>Hacerlos entender el día a día que como ciudadanos tenemos derechos y obligaciones que debemos cumplir para lograr tener una mejor convivencia.</p> |
| <p>Enuncie la estrategia que llevó a cabo en el aula y haga una reflexión de los resultados</p> <p>¿Qué observó en sus estudiantes, cómo se sintieron?</p> <p>¿Usted qué experiencias obtuvo?</p> | <p>Haga una valoración de las experiencias obtenidas</p> <p>¿Qué importancia tiene tomar en cuenta las emociones de los estudiantes en los procesos evaluativos?</p> |

Yo considero que en esta etapa de los niños siempre estamos inmersos de trabajar las emociones ya que hoy en día sabemos la importancia que tienen las emociones para lograr los aprendizajes de los alumnos.

Siempre trato de felicitarlos por los logros que van obteniendo durante la jornada de trabajo, sobre todo aquellos que requieren de ese acercamiento de motivación para lograr alcanzar logros.

A veces es importante el acercamiento con los alumnos observar sus acciones ya que algunos presentan situaciones complicadas desde su casa y si no nos damos cuenta que es lo que pasa alrededor de nuestros niños es muy difícil poder apoyarlos en sus aprendizajes.

Es muy importante tomar en cuenta las emociones de nuestros alumnos así como hemos visto durante este módulo la importancia de estar cuando los alumnos nos necesiten para ir identificando los problemas que acontecen en su vida e ir gestionando de manera más eficiente y eficaz aquellas emociones negativas que inhiben sus aprendizajes ayudarlos a superar contratiempos y beneficiando sus procesos de aprendizaje y llegar a ser de ellos personas de bien.